



CHATEAU LA MISSION HAUT-BRION



Château La Mission Haut-Brion 1978

Notes de dégustation du Château :

La couleur est belle, évoluée mais encore vive. Le premier nez surprend un peu par des notes de verdure propres au poivron vert, assez caractéristiques de ce millésime de vendanges tardives. De concentration moyenne, le vin emplit bien la bouche. En bouche, les arômes sont encore plus puissants qu'au nez. La maturité de l'âge amène à ce vin sa douceur, le tannin évolué et onctueux, la finale s'enveloppe d'arômes épicés presque orientaux qui évoluent lentement, laissant une sensation de complexité à la fois douce et amère.

A déguster de préférence entre maintenant et 2015.

Conditions climatiques

Somme des températures : 3029 °C

Pluie : 327 mm

Jours de plus de 30 °C : 12

Vendanges : du 05/10/1978 au 14/10/1978

Notes du millésime

Après un hiver très pluvieux et un printemps humide et frais, l'été fut beau, mais voisin de la normale avec cependant douze jours de forte chaleur. Année tardive sauvée par un automne sec et beau. Raisins très sains qui purent attendre la pleine maturité en octobre. Vins très réussis en général.



Domaine Clarence Dillon

Copyright SAS Domaine Clarence Dillon